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Heldra, den 11.11.2023

Antrag auf Beistellung von Informationen zum Zwischenstand
Machbarkeitsstudie Geothermie „Bericht zum Meilenstein 19.10.2023"

Sehr geehrte Damen und Herren,

im HFBV-Ausschuss am 19.10.2023 unter dem Tagesordnungspunkt Mitteilungen,
Anfragen, Anregungen stellte Prof. Dr. M. Hoffmann den Zwischenstand zur
Machdarkeitsstudie Geothermie „Bericht zum Meilenstein 19.10.2023" vor. Hierauf
nimmt die AfD Fraktion im Verdandsgemeinderat Mansfelder Grund-Heldra Bezug und
bittet darum, folgende Fragen zu beantworten und die Antworten schriftlich
beizustellen:

1. Wann Ist geplant, dass der Adschlussdericht der Machdarkeitsstudie
Geothermie vorgelegt wird?

2. Für welchen Termin ist geplant einen Tagesordnungspunkt zur Auswertung der
Machbarkeitsstudie Geothermie im VG-Rat bzw. HFBV-Ausschuss auf die

Tagesordnung zu setzen?

3. Wenn die Schachtröhre des Schmid-Schachte geöffnet werden würde, gibt es
dann über die Schachtröhre des Schmidschachtes einen direkten Zugang zum
Schlüsselstollen?

4. Wenn die Schachtröhre des Schmid-Schachte geöffnet werden würde, gibt es
dann über die Schachtröhre des Schmidschachtes einen direkten Zugang zum
Froschmühlenstollen?

5. Wie weit sind beide Stollen (Froschmühlen- und Schlüsselstollen) jeweils von
der Schachtröhre des Schmid- Schachtes entfernt?
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6. Welchen technischen bzw. betriebswirtschaftlichen Gründe führten dazu, den
Froschmühlenstollen und nicht den Schlüsselstollen für die
Wirtschaftlichkeitsbewertung heranzuziehen?

7. Stellen Sie bitte detaillierte Zahlen und Berechnungen (Open-book/ Offenlegung
aller betrachteten Einzelkosten) für die Wirtschaftlichkeitsberechnung aller drei
Varianten zur Verfügung!

8. Bitte vergleichen Sie die aktuellen Ist- Kosten {10-Jahresmittel) der
Wärmeversorgung von Verwaltungsamt, Feuerwehr Helbra, Gemeindeamt,
Sonne, GS Helbra und GSG mit dem Ergebnis der Wirtschaftlichkeitsbewertung
und ergänzen die Tabelle auf S. 18 entsprechend um diese Variante. Stellen Sie
diese Tabelle bitte zur Verfügung.

9. Warum wurde der Durchfluss im Schlüsselstollen mit 3 bis 4 m^3/ min

geschätzt? (U.a. in „Frachtreduzierung Schlüsselstollen" vom Landesamt für
Altlastensanierung wird von wesentlich höheren Durchflüssen gesprochen.)

10. Wer soll Mitglied der Betreibergesellschaft Geothermie werden? Gibt es hierzu
schon verbindliche Zusagen? Von wem?

11.Weiche Förderungen zum Projekt Geothermie wurden bzw. werden bei
welchem Träger beantragt? Welche Fördersumme wurde bzw. wird beantragt
und welche Förderbedingungen sollen gelten? Stellen Sie bitte die kompletten
Informationen schriftlich zur Verfügung!

Begründung:
Um das Projekt Geothermie besser bewerten zu können, werden die Antworten auf die
gestellten Fragen benötigt.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Vorsitzender

AfD-Fraktion VG-Rat MGH
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